



AG2R LA MONDIALE

Épargne
Retraite
Santé
Prévoyance

Communiqué de presse

Paris, le 25 février 2025

Fabrice HEYRIES est nommé Directeur général du Groupe AG2R LA MONDIALE

Le Conseil d'administration de l'Association Sommitale et le Conseil d'administration de La Mondiale ont nommé ce jour, sur proposition conjointe de leurs Comités des Rémunérations et des Nominations, Fabrice Heyriès en tant que Directeur Général du Groupe AG2R LA MONDIALE. Il prendra ses fonctions dans les prochaines semaines.

Diplômé de l'Institut d'études politiques d'Aix-en-Provence, ancien élève de l'ENA, il a débuté sa carrière au ministère de l'Intérieur, avant de devenir magistrat à la Cour des comptes. Il rejoint le cabinet du Ministre du Travail et des Solidarités en 2007 en tant que conseiller pour les affaires budgétaires et sociales, puis est nommé directeur adjoint du cabinet du ministre en 2008. En 2009, il devient directeur général de l'Action sociale au ministère des Affaires sociales, dont il préfigure la création de la Direction générale de la Cohésion sociale (DGCS) en y devenant le premier directeur général. À partir de 2011, il intègre Groupama en tant que directeur des affaires publiques, économiques et du développement durable. Il occupe ensuite différentes fonctions au sein du groupe jusqu'au poste de directeur général adjoint en 2015. En septembre 2020, il devient Directeur général de la MGEN et directeur stratégie, influence et audit du Groupe VYV.

Fabrice Heyriès a déclaré : « Je suis très honoré de la confiance du Conseil d'administration de l'Association Sommitale et du Conseil d'administration de La Mondiale. AG2R LA MONDIALE occupe des positions de premier plan en épargne, retraite, santé et prévoyance, alliées à une culture forte d'engagement et de solidarité au cœur des valeurs paritaires et mutualistes. Je suis très heureux de rejoindre le Groupe au moment où s'ouvre une nouvelle étape avec la préparation du prochain plan stratégique qui doit permettre à la fois de consolider et renforcer le développement de tous les métiers d'AG2R LA MONDIALE et de capitaliser sur toutes ses forces pour mettre en œuvre une nouvelle ambition de croissance pour le Groupe.

J'ai hâte de rencontrer tous les collaborateurs et je tiens à remercier tout particulièrement Benoit Courmont qui a accepté d'assurer l'intérim des fonctions de directeur général dans cette période. Je me réjouis de le retrouver ainsi que toutes les équipes dans les prochaines semaines pour commencer à travailler au service de tous nos clients et de tous nos partenaires. »

Jacques Creyssel, Président du Conseil d'administration de l'Association Sommitale a déclaré : « Nous sommes très heureux de l'arrivée de Fabrice Heyriès dont le parcours et les expertises seront des atouts importants dans la période qui s'ouvre. Sa grande connaissance du secteur de l'assurance et en particulier des Groupes de Protection Sociale sera essentielle pour conduire le développement d'AG2R LA MONDIALE dans un contexte de concurrence accrue et d'évolutions législatives et réglementaires qui impactent nos métiers. Il aura notamment pour mission de préparer le prochain plan stratégique et nous avons toute confiance dans sa capacité, avec tous les collaborateurs du Groupe, à porter une stratégie ambitieuse de développement et à renforcer la transversalité entre les différentes activités du Groupe au service des collaborateurs, des clients et des partenaires. Au nom du Conseil d'administration de l'association Sommitale, je tiens à remercier vivement Benoit Courmont pour le travail remarquable accompli ces derniers mois en tant que directeur général par intérim et nous nous réjouissons de pouvoir compter sur sa connaissance approfondie des métiers du Groupe pour la préparation du futur plan stratégique. »

Isabelle Simelière, Présidente du Conseil d'administration de La Mondiale a ajouté : « Le Conseil d'administration de La Mondiale se réjouit de l'arrivée de Fabrice Heyriès au terme d'un processus de recrutement mené en commun au sein du Groupe. Son parcours et sa connaissance des différents métiers de l'assurance vont permettre de construire une vision stratégique ambitieuse de développement des activités de La Mondiale en épargne retraite et patrimoniale et de renforcer encore nos positions et notre image de marque avec une stratégie toujours plus orientée vers l'écoute de nos clients et de nos partenaires. Notre Conseil d'administration tient également à adresser ses plus vifs remerciements à Benoit Courmont pour son engagement et son action efficace au service du Groupe dans cette période de transition. Nous sommes très heureux de pouvoir continuer à compter sur son expertise des métiers de La Mondiale pour les prochaines étapes de son développement. »



AG2R LA MONDIALE

Épargne
Retraite
Santé
Prévoyance

Communiqué de presse

À propos d'AG2R LA MONDIALE :

Spécialiste de la protection sociale et patrimoniale en France, AG2R LA MONDIALE assure les particuliers, les entreprises et les branches, pour protéger la santé, sécuriser le patrimoine et les revenus, prémunir contre les accidents de la vie et préparer la retraite. Le Groupe compte plus de 15 millions d'assurés et accompagne 500.000 entreprises au quotidien. Avec près de 15.000 collaborateurs, AG2R LA MONDIALE est présent sur l'ensemble du territoire métropolitain et ultramarin. Doté d'une gouvernance paritaire et mutualiste, le Groupe cultive un modèle de protection sociale unique qui conjugue étroitement rentabilité, solidarité et performance. Dans le cadre de l'action sociale AG2R Agirc-Arrco et AG2R Prévoyance, et plus globalement de son engagement sociétal, AG2R LA MONDIALE œuvre au quotidien pour le bien-vieillir au plus près des besoins des personnes et des territoires. Suivez l'actualité : www.ag2rlamondiale.fr /  @AG2RLAMONDIALE

Contact :

Frédérique Bayre : frederique.bayre@ag2rlamondiale.fr - 06 08 57 02 85